

Cuba lance une mise en garde contre la politisation des questions à l'ordre du jour de l'ONU



Photo: Prensa Latina

Nations Unies, 18 mai, (RHC)- Cuba a lancé une mise en garde ce mardi contre la manipulation de la responsabilité de protéger à des fins politiques.

Indira Guardia, diplomate cubaine, a mis l'accent sur l'importance de déterminer qui décide quand la protection est nécessaire, qu'un État ne protège pas sa population, qui et sous quels critères décide des façons d'agir.

Dans son discours lors de la session plénière sur la responsabilité de protéger et la prévention du génocide, des crimes de guerre, du nettoyage ethnique et des crimes contre l'humanité, la diplomate cubaine a signalé que les efforts internationaux visant à prévenir ces crimes devraient contribuer à renforcer les buts et principes de la Charte des Nations Unies.

Elle a rappelé que toutes les actions dans ce sens doivent être conformes au droit international, en particulier l'égalité souveraine, l'intégrité territoriale et l'autodétermination.

Plus de 15 ans après le Sommet du Millénaire, a-t-elle noté, la question de la responsabilité de protéger continue de susciter de graves préoccupations pour de nombreux pays, en particulier les petits pays et les pays en développement.

Ce concept comporte de nombreuses ambiguïtés et contradictions, et il convient donc de reconnaître la prééminence des principes de volontariat, de demande préalable et de consentement des États dans le cadre de la «responsabilité de protéger», a estimé la représentante cubaine auprès des Nations Unies.

Si l'intention est de prévenir, il faut s'attaquer aux causes profondes de ces situations.

Sur ce point, elle a mentionné le sous-développement et la pauvreté, l'ordre économique international injuste, l'inégalité et l'exclusion sociale, la marginalisation, l'insécurité alimentaire et d'autres problèmes structurels qui déterminent le déclenchement des conflits.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257700-cuba-lance-une-mise-en-garde-contre-la-politisation-des-questions-a-lordre-du-jour-de-lonu>



Radio Habana Cuba